llevar la Fábrica allí. Por lo menos ha solicitado alguno a la comunidad...

—Tenemos el compromiso del alcalde, compromiso formal, de que no reclasificaría terrenos de la zona en operaciones parcelarias, otra cosa es si hay una operación global de toda la Fábrica, entonces el Ayuntamiento entraría y tenemos el compromiso de que por lo menos defenderíamos el puesto de trabajo y efectivamente se barajó una propiedad del Ayuntamiento en terrenos de San Bernardo.

-La Escuela de Gimnasia, concejales, AAVV, partidos, están muy sensibilizados, ¿cuál es vuestra postura?

-Sí, hay una postura, y además te la voy a resumir, nosotros siempre estuvimos en contra del convenio, siempre se ha dicho, por nuestra parte, que es un mal convenio y se pagó el convenio. Entonces ahora lo que hay que hacer, por supuesto, no defendemos el convenio, lo que defendemos es que una cosa que hemos pagado los toledanos revierta al barrio. Recapitulando, hay una cuestión que debe quedar muy clara, nosotros no defendemos el convenio, es un mal convenio, lo único que decimos es que una vez hecho, adquirido, pagado, nos lo tienen que dar. Esa es la cuestión, y así de sim-

Las viviendas sociales, apartado donde habeis librado una gran batalla y ganada...

 Nosotros entendíamos y todo el mundo entiende que las viviendas sociales, las famosas ochocientas veintiséis viviendas del Polígono, son de mala calidad, mala construcción v un total hacinamiento. Ahora se han hecho cuarenta viviendas en las Covachuelas, en una zona más noble, mejor construcción y acabado y no ese volumen tan tremendo de hacinamiento de las familias. Sospechamos desde el primer momento que lo del cero coma siete por ciento, son para cuatrocientas mil pesetas los que no justifiquen en verdad los ciento cincuenta puntos, en el baremo que les da la Ley del 85, por un acuerdo de la Comisión Provincial de la Vivienda, se acordó calificarle con cero puntos. Al tener noticias mi grupo se movilizó para buscar una apoyatura legal para que demostrara que se incurría en ilegalidad.

Por fin se resolvió considerar con ciento cincuenta puntos para los que no llegaran al cero coma siete por ciento. La cuestión de fondo era no admitir en Covachuelas a los que no pudieran pagar y fuesen conflictivos. El sitio de éstos era el Polígono, en el hacinamiento. Esa es, en definitiva, la filosofía de la cuestión. no deiar entrar en la zona de María Cristina, del bingo, estación de autobuses a los disminuidos económicos o a los hechos polvo, como dice Dragó. Estos y los conflictivos, al gheto.

-Impuesto de Radicación. Partido Comunista, Izquierda Unida, desde los tiempos del alcalde, de Mesa, luchais por conseguir que la Iglesia pague el impuesto de radicación.

—No es una lucha contra nadie. El impuesto de radicación se rige por la ordenanza treinta y dos que aprueba el Ayuntamiento de Toledo, hay que iniciar aquí el tema, que va dedicado fundamentalmente a las actividades mercantiles. La Catedral cobra por entrar, genera una actividad. la Casa del Greco cobra, es una actividad económica para nosototalmente respetuosa. donde los locales son destinados exclusivamente al culto. lógicamente no hay que pagar, nadie tiene que estar exento, pero donde se genera una actividad económica, donde se cobra una entrada hay que pagar. El problema se agrava más cuando el recibo no se le ha pasado al cobro. Cuando se aprueba una ordenanza a los vecinos, se les pasa el cobro del impuesto y si no está de acuerdo, está la vía del recurso, podrá o no podrá ganarlo. Ahora, no obstante, el hecho es que no se ha pasado el recibo a cobro. No sabemos cuál es la postura de la Iglesia, el día que se les cobre podremos saberlo y por otra parte, la Iglesia tiene la via del recurso y hasta el contencioso para recurrir. En este momento hay que hacer, incluso estamos planteando la vía judicial, de conocer el motivo de por qué el Ayuntamiento no pasa al cobro los recibos del impuesto de radicación. Llegaremos hasta las últimas consecuencias por conocer las causas que impulsan y quiénes son los que no ponen los recibos al cobro.

-El famoso campo de tiro de Santa Bárbara. Háblanos de...

-Creo que debemos analizar la postura de Izquierda Unida, la llevábamos en nuestro programa y decía, creo recordar, que trasladar por indeseable el campo de tiro de las cercanías de un



